

A. M. D. G.

PETITE PRÉFACE

Le mois de janvier commençant huit jours après la fête de Noël, devait être consacré à la divine Enfance de notre Sauveur ; aussi les âmes pieuses ont la louable habitude d'offrir chacun de ses jours à l'enfant Jésus.

C'est pour secondèr, selon notre pouvoir, cette sainte pratique que nous avons écrit ce petit opuscule qui comprend pour chaque jour une invocation, une considération, une prière, une résolution et une petite histoire.

Que le divin Enfant-Jésus daigne bénir ces simples pages et, par elles, répandre et faciliter une dévotion qui ne saurait être que très agréable à Dieu et fort utile aux âmes chrétiennes.

E. D.

Août 1882.